



# 犬が病院を嫌がる理由は何? 動物病院へ安心させて連れて行く方法を解説

犬を動物病院に連れて行くことは、ワクチン接種、定期健診などのために必要な行動です。しかし、中には犬が病院嫌いで行きたがらずに困っている飼い主の方もいらっしゃることでしょう。今回は、犬が病院を嫌がる理由について解説した上で、どうすれば動物病院へスムーズに連れて行くことができるのかを紹介していきます。



## 犬が動物病院を嫌がる理由とは

### ・病院の環境そのものに慣れずにストレスとなっている

犬が動物病院を嫌がる理由として、病院の環境そのものに慣れることができずにストレスとなっている可能性が考えられます。病院には、犬が普段は嗅ぐことのない薬品の匂いや、他の人や動物の臭いなどが溢れかえっています。

### ・病院で嫌な思いをした過去がトラウマになっている

犬が動物病院で一度でも、痛み、苦しみ、怖さを経験してしまうと、それがトラウマになって、病院=嫌なことをされる場所と認識してしまう可能性が考えられます。

### ・病院に置いていかれるかもしれない不安になっている

動物病院で避妊手術などを受けたことがあって入院の経験があったり、長期の留守番で動物病院に併設されているペットホテルに泊まったことがあったりする犬は、「また置いていかれるのではないか」という不安を感じて、病院嫌いを引き起こすことがあります。

## 犬が病院嫌いを起こしているときの行動について

### ・攻撃的な動きをする

犬が病院嫌いを引き起こす際には、いつも吠えたり暴れたりしない犬でも、突然攻撃的な動きをすることがあります。

### ・怖がって動かなくなる

動物病院の入り口、待合室、診察室などの前に来ると、怖がって動かなくなってしまうのも犬の病院嫌いが引き起こす行動だと言えます。

### ・粗相をしてしまう

犬が強い病院嫌いの症状を引き起こしている場合は、おしっこや大便を漏らすなどの粗相をしてしまうことがあります。

### ・キャリーを見ただけで拒否反応を起こす

犬の病院嫌いが強い場合、キャリーを見ただけで「動物病院に連れていかれるのではないか」と条件反射的に思い、怯えたり、逃げ出したり、隠れたりするケースがあります。

## 犬を動物病院に連れて行く際のストレスを軽減させる方法とは

### ・かかりつけの病院を決めて慣れさせる

通う場所をひとつの病院に絞っておけば、病院の環境や獣医師との関係性にも慣れて、動物病院を嫌がる癖が治っていく可能性があります。

### ・動物病院に連れて行くことを犬に気づかれないようにする

動物病院に行く際に、キャリーを出すなどして慌ただしく準備を行なっていると、その様子に犬が気づいて病院嫌いの癖が出てしまう可能性があります。

### ・動物病院に連れて行った際には必ずおやつをあげるようにする

動物病院に行くことに少しでもプラスのイメージを持たせるためにも、ご褒美としておやつをあげる習慣をつけましょう。

### ・犬が拒否反応を引き起こしているときに叱りつけない

犬が病院嫌いの状態になっているときに、無理に叱りつけないようにすることも大切です。

#### ・普段の散歩コースで病院の前を必ず通るようにする

動物病院の近くに行くことに慣れさせるために、普段の散歩コースで病院の前を必ず通るようにすることも、工夫のひとつだと言えるでしょう。

#### ・自宅でクレートトレーニングを行う

クレートとは、犬を収容するサークルやケージなどよりもひと回り小さいケースのことです。クレートトレーニングとは、クレートに慣れさせるためのトレーニングで、慣れさせておくことで通院にも有利となります。

#### ・動物病院で実施されているしつけ教室（パピークラス）を受講させる

生後2～4ヶ月の子犬と飼い主を対象として、しつけ教室（パピークラス）を実施している動物病院があります。このプログラムに参加することで、飼い主以外とも関わりを持つことを覚え、社会性を身につけることができます。

#### ・病院から帰ってきたらよく褒めてしっかりと触ってあげる

犬が病院を嫌いになる原因として、飼い主との慢性的なコミュニケーション不足も理由のひとつに考えられます。触られること自体に慣れていないと、病院での触診、爪切り、耳掃除といったケアも満足に受けられることができません。動物病院に通院して帰ってきたら、よく褒めてしっかりと触ってあげるようにしましょう。

### 平均寿命よりも長生きしてもらうためにも、犬に少しでも異常が見られたら、動物病院での診断を速やかに受けることが重要

犬が病院を嫌がる理由をしっかりと理解した上で対策を立てれば、動物病院に連れて行くことを習慣化することができることがお分かりいただけたのではないでしょうか。

病院に連れて行くことを日常の一部にすることで、犬の病院嫌いを克服できる場合があります。病院嫌いが治らないときは獣医師に相談することも有効ですので、思い悩む前にぜひとも試してみてください。

ノミ・マダニに関する最新情報をチェック！

QR LINE 公式サイト LINE@友達募集中 →

